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Résumé

Les changements organisationnels et la concurrence sur le marché représentent un
défit économique qui impose aux travailleurs un changement dans leurs
comportements et intégration dans le nouveau monde économique..
Le développement des compétences dans les petites et moyennes entreprises a travers
formation, motivation et évaluation jouent un réle tres important dans la gestion des
ressources humaines.
Notre étude de recherche dans quelques petites et moyennes entreprises de la wilaya
de sidi bel abbés , nous a permis de découvrir des obstacles dans la gestion des
ressources humaines .
Le manger doit trouver des solutions dans 'avenir, s’il veut améliorer la performance
de ces travailleurs et I'accroissement des rendements économiques et financiers.
Mots-clés :
Compétences, petites et moyennes entreprises, performances, formation, motivation.

Abstract

Organizational change and competition in the market represents an economic
challenge the latter impose on the part of workers a change in their behavior as wall
integration in these new economic requirement.
Developing skills in small and medium enterprises go through training, motivation and
evaluation.
Such competencies play a crucial role in the management of human resources.
Our research study undertaken in same enterprises in the region of Sidi Bel Abbes
helped as to discover some obstacles that hinder the development of human resources.
Thus the manger has to find remedies to the constraints mentioned so far in order to
improve the workers performance witch increase economic nd financial results.
Keywords:
Skills, small and medium enterprises, performance, training, motivation
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